
智行理财网
【热点】农行信用卡推荐额度有变，有人喜有人

  

每个月的8日，是农行信用卡持卡人高兴的日子，在这一天，曾是推荐额度更新日
期。而在今天，10月8日，我爱卡论坛农业银行版块迅速热了一起来，原因是很多
持卡人的推荐额度没有了。

从几个月之前，就传出了农业银行信用卡系统升级的消息，9月开始，已陆续有网
友在我爱卡论坛反馈自己的推荐额度变化，有的持卡人推荐额度消失了，有的持卡
人推荐额度减少了，也有的持卡人提额了，比如下面的网友：

网友剩疯：“我也是之前没推荐额度 上个月26号突然出推荐，40-60k提了下，今
天看大家都在说翻车，看了下推荐额度，还是原来的推荐额度，没有更新。佛系刷
卡的。”

网友雨淅沥沥的下：“新系统好，真好，我5万提到7万，点赞农行新系统”。

当然，从网友的反馈帖子来看，更多的持卡人属于前者，比如下面的网友：

网友昨日清晨：“虽说不是额度党，但是额度高了搁谁都高兴啊。农行常年放着10
砖维持贵宾，农行不是砖行按理来说放10砖应该有点水花的啊，现在停在40K额度
不变了，也不给推荐。凉凉。”

网友paph：“4月2号申请秒批1w，4月16日激活首刷。27号账单日。3个月的时
候申请2卡共享，未寄卡注销。今天一看，推荐还是没有。首提彻底无望了”。
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有人欢喜有人忧，网传农行新系统将对黑名单客户更加敏感，甚至包括与黑名单客
户频繁往来的客户，同时在对客户的风控管理上将更加严格。

农行信用卡的这一变化，让很多卡友措手不及，从最初的3+1提额，到后来的6+1
提额，农行的提额规律给了持卡人很多的希望，未来，农行的额度调整将发生怎样
的变化，还需要时间来给出答案。
在我爱卡公众号，回复“推荐额度”参与讨论。
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